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議案 62 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● ● ● 〇 〇 〇 〇 可決

陳情４ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 〇 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 不採択

議案 62 花巻市立小中学校設置条例の一部を改正する条例

陳情４
令和４年７月 24 日執行の花巻市議会議員選挙における選挙公報の未配布について、地
方自治法第 199 条第６項の規定に基づく監査の実施及び再発防止策を求めることにつ
いて

〇は賛成、●は反対。議長は表決に加わりません。

賛否が分かれた議案等の審議結果

可 決可 決
要旨 ･･･��イーハトーブ花巻応援寄附金増額に伴う事業費の追加、新型コロナウイルス感染症対策及び原

油価格・物価高騰対策への対応等 36億 4,426万３千円を追加し、歳入歳出それぞれ総額 548億
848万９千円とするもの。

質　疑

【イーハトーブ花巻応援寄附金推進事業（ふるさと納税）】
○質問･･･�イーハトーブ花巻応援寄附金で寄せられた金額

はいくらか。また、増加の要因は何か。
　答弁･･･ 令和４年８月末現在の受け入れ金額は８億

2,800万円で、前年度対比148％増額となって
いる。この要因は返礼品がしっかりしたものと
なっていること、お礼状に花巻のことをお伝え
していることからリピーターが多いこと、返礼
品を提供する事業者の方々の努力によるものと
思われる。

令和４年度花巻市一般会計補正予算（第６号）

議案審議議案審議

【マイナンバーカード出張申請サポート運営業務委託料】
○質問･･･ マイナンバーカードの普及状況について伺う。
　答弁･･･ 交付率は８月28日現在で37％である。
○質問･･･ マイナンバーカードに健康保険証をひも付けし

た場合、使用できる医療機関はどのくらいある
のか。

　答弁･･･�８月21日現在、県内807件、市内58件となっ
ている。

質　疑

【飼料購入緊急支援事業】
○質問･･･ 飼料の補助は９月中の申請締め切りとい

うなかで、今後の値上がりも予断を許さ
ないが支援体制をどうとるか。

　答弁･･･�状況を見ながら必要があれば追加策を検
討する。

質　疑

【水田活用永年生牧草支援事業】
○質問･･･ 対象農家１世帯当たりでいくらの補助額になる

のか伺う。
　答弁･･･ 10アール当たり５千円の補助単価である。

質　疑

議案審議議案審議

【観光・物産事業者等緊急対策事業】
○質問･･･ 温泉宿泊施設等利用促進事業補助金の実施時期について、感染状況を見て判断とのことだが、開始する時期

を明言できないのか。また、日帰り温泉施設の利用者に対する補助金はどのように考えているのか伺う。
　答弁･･･ 国、県の動向を見ながら判断したい。感染が広まり、都道府県をまたいでの移動等が支援の対象にならない

ことになっても、県内移動の支援策として事業継続していきたい。日帰りのみの施設は現在３件あり、補助
対象となっている。今後は各温泉施設の関係者から話を聞きながら進めていきたい。

質　疑

【市営住宅環境改善事業】
○質問･･･�大谷地アパートの土地の問い合わせ状況について伺う。
　答弁･･･ 今のところ問い合わせはないが、建物を解体して更地にした状態を見て検討したいという企業はある。

質　疑

【岩手県立大迫高等学校生徒確保対策事業】
○質問･･･ 留学生受け入れのための学生寮（ホテルベ

ルンドルフ）の改修の内容および生徒確保
状況について伺う。

　答弁･･･ ホテルベルンドルフの和室２つを洋室３つ
に改修する。７月末のオープンスクールで
は、市内・県内からの見学者があり、好評で
あったことから生徒確保に手応えを感じて
いる。

質　疑

返礼品の一部「エーデルワイン」

ホテルベルンドルフ


